

8月9日(水)はれ*

たいよう組

☆プラネタリウム☆

☆新都心公園でお弁当会☆

今日は、子どもたちも楽しみにしていたプラネタリウムをみに行ってきました！天井に映し出された星空や映像に「お～すごい！」「きれいだね」と大興奮のたいよう組さんでしたよ！しっかりお話を聞きながら、星座の名前を確認したり、物語をみたり、流れ星にお願いをしたりと、たくさん楽しめました☆声に出してお願い事をする子・心の中でお願いをする子など様々でしたが、その様子はとってもかわいらしかったです☆お家でもプラネタリウムの感想を聞いてみてくださいね！！

また、プラネタリウム後は新都心公園に移動し、久しぶりにたくさん遊んできました。木登りをしたり、遊具で遊んだり、鬼ごっこをしたりと、たくさん体を動かしています☆そして次第に「お腹すいた～」との声も増えてきてお弁当を楽しみにしている子ども達(〃)みんなと一緒に木陰でお弁当を美味しく頂き、今日はお菓子も持ってきていたので、お菓子パーティーをたのしんでいます☆今日は、お弁当作りありがとうございました！

☆明日は、プールあそびをする予定です。プールセットの準備と、コドモンでの入水可否の入力をよろしくお願い致します。